

## SONSECA

### Muere el exalcalde



El ex-alcalde socialista de Sonseca, **Antonio Cerrillo**, murió de un infarto la noche del jueves 7 de enero, mientras instalaba las cadenas en las ruedas de su coche para ir a buscar a su esposa. El pleno municipal de Sonseca, tras guardar un minuto de silencio, declaró dos días de luto oficial por su muerte. El actual alcalde, **José Millán Álvarez** (PP), destacó su talante dialogante y su dedicación al municipio cuando fue alcalde (1991-1998). Maestro de profesión y director del colegio de Sonseca unos años, en noviembre fue uno de los homenajeados en la fiesta que organizó la Escuela de Magisterio de Toledo para los profesionales que se jubilaron el año pasado (en la foto).

## OLÍAS DEL REY

### No hay quiebra

El alcalde de Olías del Rey, **Luis Miguel Hernández**, niega rotundamente que el ayuntamiento esté en "quiebra rota", como denunció Izquierda Unida hace unos días, alegando que 180 trabajadores del ayuntamiento no habían podido cobrar su nómina a finales de diciembre. El alcalde asegura que hubo un retraso en el pago de esta nómina por un problema de liquidez "muy puntual", que esperaba solventar a lo largo de esta semana, y que se complicó con la baja de la trabajadora que se encarga de estos pagos durante esos días. Explica que la demora afectó al 50% de la plantilla. "Di orden de que se pagara primero a quienes tenían los sueldos más bajos". Hernández recuerda que todos los trabajadores cobraron su extra de Navidad a mediados de diciembre.

## SESEÑA

### El juez impone al alcalde una fianza de un millón de euros por una querrela del Pocero

El mismo día que el coordinador general de Izquierda Unida, **Cayo Lara**, informó junto al alcalde de Seseña, **Manuel Fuentes**, y otros dirigentes de la coalición de la Marcha contra la Corrupción que partirá de Seseña el 30 de enero para llegar a Madrid el 31; **Francisco Hernando**, el Pocero, anunciaba a la prensa que el juzgado de instrucción nº 1 de Illescas había procesado a este alcalde por un delito de calumnias contra él, imponiéndole una fianza de un millón de euros para garantizar una indemnización en caso de condena.

Ni Fuentes ni su abogado tenían noticia de esta resolución a última hora de ese día (miércoles 13, al cierre de esta edición). En cualquier caso, el alcalde advertía que de ser cierto, recurrirán la decisión judicial. "Si es así, es una sentencia. Nos es imposible pagar ese dinero. Yo no soy ningún corrupto. Parece que están intentando callar a los cargos públicos". El Pocero se sintió calumniado por las declaraciones del alcalde a un diario nacional en julio de 2006, en las que explicaba las amenazas que sufría por parte de Hernando y los comentarios que el promotor hacía sobre el funcionamiento del ayuntamiento. "Lo han escuchado muchas personas".



## TORRIJOS

### Estación del AVE

El Partido Popular de **TORRIJOS** tenía previsto aprobar en pleno el jueves 14 de enero (ya cerrada esta edición) una moción instando al Ministerio de Fomento a confirmarles por escrito si va a mantener el servicio ferroviario en el municipio y si finalmente se construirá en la nueva línea del AVE a Portugal una estación en Torrijos.

El portavoz del equipo de gobierno popular, **Juan José Martín**, recuerda que el Ministerio nunca ha respondido a sus peticiones de información y que hasta ahora sólo tienen el compromiso del consejero de Ordenación del Territorio que en marzo del año pasado aseguró que Torrijos no se quedaría sin tren. "Queremos el compromiso escrito porque las palabras se las lleva el viento", dice el portavoz del PP. El mismo jueves 14 terminaba el plazo de presentación de ofertas para redactar el proyecto del tramo Rielves-Carmena, donde debería estar la parada. En la documentación pública sobre este tramo no se hace mención alguna a una estación en Torrijos.

## CONSUEGRA - MADR

### Si hay parada

Fomento ha adjudicado esta semana los contratos de servicios para la redacción de los proyectos constructivos de plataforma de dos tramos de la nueva línea del ave Madrid - Jaen (utilizará la línea Madrid-Sevilla hasta Mora y desde allí contempla un nuevo trazado hasta Jaen). En el tramo de 13,3 kms entre **CONSUEGRA** y **MADRIDEJOS** sí se contempla la construcción de una estación entre ambos municipios. Las adjudicaciones se han hecho por 2.330.000 euros.

## PROVINCIA

### Carreteras a punto

Más de seis millones y medio de euros va a gastarse el Ministerio de Fomento en actuaciones de conservación y mejora de 228 kilómetros de la red provincial a su paso por la provincia de Toledo: en la A-5, A-40 y N-403. Las actuaciones incluyen las travesías de **VALMOJADO**, **SANTA OLALLA**, **MAQUEDA**, **ESCALONA** y **LA PUEBLA DE MONTALBÁN**. Las obras se han adjudicado esta semana.